

しおさいデイサービスセンターだより

Shiosai Day-Service Center News



夏本番！！！！



こんにちは！梅雨も明け、夏真っ盛りといった感じです。オリンピックや甲子園、開放感いっぱい！といった感じ・・・ではないですね。コロナの影響はまだまだ先が見えません。ウィルスは変異を繰り返し、段々と強力になり関東・関西を中心に増えていっています。大分県でも地味ではありますが確実に罹患者が増えていきますので感染予防をしっかりと気をつけて下さい。

8月は「お盆」もありますね。地域によっていろんな風習もあるようですが、一般的には「精霊馬」と呼ばれるキュウリや茄子で作った飾りを用意します。あの世とこの世を結ぶ乗り物の意味合いがあるそうですが期間中には「迎え火」でお迎えをして、果物などをお供えします。最終日には「送り火」でご先祖様を送り出します。

このようなお盆の行事もコロナ過により中止せざるを得ない所も多いと思います。少しでも風情を楽しむことができる日常に戻って欲しいものです。

それと最後に熱中症にくれぐれも注意してください。小まめに水分補給を！！



介護のことなどで、お困りのことなどございましたら、しおさいまでお問い合わせください。

担当 しおさいデイサービスセンター 生活相談員 小手川 哲夫

連絡先 85-0539